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SAISON 2023/2024 
 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion du vendredi 21 juin 2024 – en visio 

Présents : 
 
 
 
 
 
 
Excusés : 
 

Monsieur  
 
Madame 
Messieurs 
 
 
 
Madame 
Madame 
Messieurs 

 

Sébastien GONÇALVES-
MARTINS  
CERVETTI Brigitte 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
MOLINARIO Yves 
BEAUCHAMP Céline 
KHEMIRI-LEVY Karim 
PILARD Olivier 

Président 
 
Secrétaire Générale 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Président de la CRS 
Secrétaire Générale Adjointe 
Vice-Président 
Vice-Président 

 
 
Ouverture de séance à 8H30 

A 24H de l’Assemblée Générale, le sujet unique concerne le projet présenté par la Commission 
Sportive. 

 

1) SENIORS 

 

Y. MOLINARIO rappelle qu’il faudra renforcer la CRS et faire appel à des travailleurs. A. 
PRIGENT propose sa candidature. 

S. GONCALVES MARTINS demande à la Commission qu’elle présente en AG un visuel clair 
détaillant les nouveautés de la saison 24/25, dans le cadre de la création d’un niveau régional 
supplémentaire prévu pour la rentrée 2025  

Discussion sur le nombre de poules et d’équipes selon les niveaux avec les tenants 
aboutissants dans chaque cas (nombre de montées/descentes, principe présidant aux 
repêchages etc). A l’AG sera donné le principe des barrages. Chaque club aura droit à 
présenter 2 équipes en R1 et R2 (mais toujours une seule en PN). Après stabilisation des 3 
niveaux régionaux, les montées supplémentaires seront déterminées en fonction des 
départements pléthoriques en équipes. 

Comme présenté en Comité Directeur il est question que chaque département soit autonome 
sur l’organisation de son championnat départemental. De ce fait on revient à une montée 
automatique par département. Les départements non autonomes seront reversés comme avant, 
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sur les départements limitrophes. En préparation de la saison 25/26, on ne fera descendre que 
2 équipes de chacune des 5 poules de Régionale. 

Vu le peu d’engouement suscité par les confrontations des premiers, on les arrête. En 2024/25 
les deux premiers de R1 montent, les 3èmes seront barragistes avec les 8èmes de PN. Tous 
ces matchs seront à faire le plus rapidement possible, dans la foulée des championnats. 

 

2) JEUNES 

Tout le monde veut jouer le plus tôt possible. Il est donc proposé que tout se joue le même WE 
(les M15 avec les autres) sur 3 ou 4 dates. Les qualifications seront effectuées en lien avec les 
départements, voire à ce qu’ils organisent les 2 premiers tours 

Beach : il faudrait des commissaires. Il faut retrouver davantage de cohérence entre les 
calendriers, faire jouer plus longtemps et sans éliminatoires. Sur l’Interzone les clubs 
manquaient d’informations. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 10H. 

 

 
 
 

 S. GONCALVES-MARTINS  B. CERVETTI 
 Président Secrétaire Générale 

 


